

# Charla sobre educación inclusiva en Greenhill College

Invitado por apoderados de GreenHill College y con el patrocinio del Colegio, el reconocido experto en TEA y Educación Inclusiva, Leonardo Caracol Farfán, viajó hasta Punta Arenas, para dictar cuatro charlas sobre Educación Inclusiva y TEA. A las charlas que se dictarán en dependencias del establecimiento educacional, los días 2 y 3 de noviembre, y que están dirigidas a alumnos, docentes y apoderados del colegio, se invitó a directores de escuelas, jefes de los departamentos de educación de la Universidad de Magallanes, directores de centros y fundaciones.

Leonardo Caracol Farfán, fundador y Director de AMASperger, asociación ligada a la investigación y difusión de Educación Inclusiva y TEA, tiene una amplia

trayectoria, nacional e internacional, como un apasionado divulgador de ideas y experiencias en este ámbito. Su presencia en la región, explica el Rector del Colegio, don Víctor Hugo Llanos, “es una oportunidad para que nuestros profesores, alumnos y apoderados descubran aspectos esenciales de la cultura educativa-inclusiva y del aporte educativo y humano que ella supone. Nosotros, hemos querido abrir este espacio e invitar a actores educativos relevantes de la comuna para que participen también de este encuentro con nuestro invitado, de modo que la información que puedan obtener de estas charlas les sirvan como insumos en sus respectivas áreas de gestión. Agradecemos la presencia, en nuestro Colegio, de don Leonardo Caracol Farfán”

